

月津こども園の評価結果に対する意見・コメント

保護者のご用心には、いつも丁寧に回答して、よくまとまっている

職員の gadis ）を 見られ A も多くなっています。

子どもが 実体的に 活動していくのか？ 学びに つながるか？

○ やりたい事や ために 展開されたのが 年 の 講話題も 見え 程度の
取り組みにつなげておるといいです。

職員の 学びと やる気を 次につなげるのも ありかしいですか？

会員の ご心は 丁寧に 回答していく子に 従事者は

見やすく 以後 続けて下さい、また 読んで下さい。

令和 5 年 3 月 16 日

役職等 監事

氏名 飯田 三井 美



月津こども園の評価結果に対する意見・コメント

- ① 要望、意見についての園の対応は、園の考え方をきちんと伝えています。
まとめられています。
- ② 園長よりにおいて、安全、自然、積善のねらいが、以上児、
未満児と、それぞれ書かれていくとてもわかりやすくなります。
- ③ ほけんだよりは、文字の大字、配列、イラスト、内容等が読みやすく、わざ
やすく良いです。子ども達への指導を行なっているので、ホームページに
載せて知らせたらよいと思います。
- ④ クラスなどよりでは、タイトルがあるとわかりやすいです。内容がまとめて
かかれているのに、タイトルがNo.だけだと、もったいないです。
特に行事前のクラスなど（アツアツ月津っ子）は、保護者の方も
期待しながらみるのですが、ないでしょうか。
- ⑤ 運動会、発表会と行事の時、園長先生は全神をよくみて進行を
見届けていたと思います。
保護者への感染症対策、注意喚起は、徹底されていました。

令和5年3月13日

役職等 監事
氏名 堅田光恵



月津こども園の評価結果に対する意見・コメント

園児一人一人の発達や興味関心を大切にして活動している様子がうかがえました。コロナ禍での行事も工夫しながら行われていて素晴らしいと思います。

保育参加、クラス懇談、動画配信、ホームページ、おたより、日々の連絡帳と様々な方法で園での子どもたちの様子を発信していますが、保護者にとってはもっともっと知りたいものなのだと思います。

○ 園として保護者に何を伝えたいのかを今一度考えてみることも必要だと思います。

令和 5年 3月15日

役職等 監事

○ 氏名 森 和美



- コロナ禍でしたが、工夫して保育、行事などがされていると感じました。
- 子どもたちが主体的に活動できるよう、保育内容が工夫されていると感じています。
- 写真・動画に関して、小学校では、基本授業参観時はご遠慮願っており、運動会等の行事ではSNSにアップしないようお願いしています。また、ホームページに載せる写真に関しても、全体の雰囲気が伝わり、個人が特定できないようなものを載せています。こども園とも連携していきたいと思っています。
- 月津の子供たちの成長を願って、これからも連携を密に行っていきたいと考えております。よろしくお願いします。

小松市立月津小学校 青木 敬子

日々の先生方の保育への努力や対応、このほうなアンケートでも
特に改善されたりと、地域の一人としてありがとうございます。

皆さん、これまでの意見もあ）。全ての対応は大変かと思います。

疑問や相談をすぐ出来る環境、担任、先生とのコミュニケーション
が、これから大切だと感じました。

数年、コロナ禍だから為、様々な行事に制限がありましたが

○ 年度からは緩和されていく中で、またまた大変かと思いますが
何かご協力出来事があればおしゃって下さい。

自然に頂いた事、地域の方との連携など今後とも
引き続きよろしくお願い厚願します。

勉強が大事なわけではありませんが、小学校に入学するにあたり、
学ぶべきことが少しだけ年長さんで学べると良いと感じております。

○ 先日、玄関での子どもたちのお習字もとても興味をもちました。

ピアノ講師（月津こども園 リトミック講師） 吉田 嘉子